



BUREAU EXÉCUTIF H18-06

BUREAU EXÉCUTIF

06

PROCÈS-VERBAL (Adopté) 23 FÉVRIER 2018

Responsable général	Vacant	Affaires externes	Vacant
Secrétaire général	Anne-Sophie Bélanger	Information	Flavie Paquin-Chabot
Affaires internes	Alexandre Belley	Mobilisation	Raphaël Doran-Peñafiel
Pédagogie	Zachary Cameron Watson	Affaires socio-culturelles	Gabrielle Pitre
Trésorerie	Zy St-Pierre-Bourdélais		
Dél. à l'Interne	Vacant	Dél. à l'Externe	Vacant
Dél. à la Trésorerie	Vacant	Dél. à l'Externe - 2	Vacant
Dél. aux Affai. Socioc.	Vacant	Dél. à la mobilisation - 1	Vacant
Dél. à la Pédago - 1	Vacant	Dél. à l'information - 1	Vacant

Observateurs, observatrices :

-

0.0 Procédures

Zy St-Pierre-Bourdélais propose l'ouverture du Bureau exécutif [H18-06](#) du vendredi 23 février 2018, à 11h00

Anne-Sophie Bélanger appuie
Adoptée à l'unanimité

0.1 Praesidium

Zy St-Pierre-Bourdélais propose **Flavie Paquin-Chabot au secrétariat et Raphaël Doran Peñafiel pour animer ce Bureau exécutif**

Anne-Sophie Bélanger appuie
Adoptée à l'unanimité

0.2 Lecture et adoption des procès-verbaux

Zy St-Pierre-Bourdélais propose l'adoption du procès-verbal :

1. du Bureau exécutif [H18-05](#) du 16 février 2018

Anne-Sophie Bélanger appuie
Adoptée à l'unanimité.

0.3 Suite du procès-verbal

-

0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour

Ordre du jour affiché et adopté

1.0 Bienvenue

2.0 Affaires courantes

2.1 Politique contre le harcèlement et la violence : suivi

2.2 Conseil d'Administration de la Fondation du CVM (12-02-18) : retour

2.3 Assemblées générales de grève : 1^{er} mars et 24 avril 2018 : suivi

PROCÈS-VERBAL DU BUREAU EXÉCUTIF H18-06 DU 23 FÉVRIER 2018

Document disponible sur notre site Internet www.agecvm.org

Page 1 sur 6



BUREAU EXÉCUTIF H18-06

- 2.2.1 Logistique
- 2.2.2 Mobilisation :
 - 2.2.2.1 Tournée de classe
 - 2.2.2.2 Courriel avec liste d'envoi : texte
 - 2.2.2.3 Table d'information : lieu et dates
- 2.4 Comptes en banque Desjardins et Registraire des entreprises : changement de 2 des responsables et signataires
- 2.5 AGEnda 2018-2019
 - 2.5.1 Contenu mensuel : responsable
 - 2.5.2 Mois : Graphisme et textes
 - 2.5.3 Concours couverture
- 2.6 Comité embauche : suivi
- 2.7 Bureau exécutif
 - 2.7.1 Délégué-e-s
- 3.0 Affaires Internes
 - 3.1 Table de concertation [H18-02](#) (28 février 2018) :
 - 3.1.1 Présidium
 - 3.1.2 Subventions étudiantes : proposition (975,80 \$ disponibles)
 - 3.1.2.1 [H18-06](#): Ébénisterie : chaise Windsor (1500,00 \$ demandés)
 - 3.1.2.2 [H18-07](#): Ébénisterie : Stage en Irlande (900,00 \$ demandés)
 - 3.1.3 Subventions externes H18 : proposition (reste 513,66 \$)
 - 3.1.3.1 [H18-05](#) : Mouvement international de Luttes autochtones (présentation) : déjà accordé 500,00 \$ à la T.C. H18-01
 - 3.1.3.2 [H18-08](#) : Colloque La Grande transition (1000,00 \$ demandé)
 - 3.2 Subventions étudiantes : suivi
 - 3.2.1 [H18-05](#): Intercollégiale d'arts visuels:
 - 3.2.1.1 [suivi](#) - 1000,00 \$
 - 3.2.1.2 [publicité catalogue](#)
- 4.0 Affaires Externes
- 5.0 Pédagogie
- 6.0 Mobilisation
 - 6.1 Retour comité mob 22 février 2018
- 7.0 Socioculturel
- 8.0 Information
- 9.0 Affaires diverses
- 10.0 Levée

Zy St-Pierre-Bourdélais propose l'adoption de l'ordre du jour tel qu'affiché
 Anne-Sophie Bélanger appuie
 Adoptée à l'unanimité

0.5 Déclarations

-

0.6 Régie et / ou réflexion

Vacant

Responsable général

- -

Anne-Sophie Bélanger
 Secrétaire général

- R.A.S.

Vacant

Responsable à l'externe

- -

Alexandre Belley

Responsable aux affaires internes

- R.A.S.

Zy St-Pierre-Bourdélais
 Responsable à la Trésorerie

- R.A.S.

Zachary Cameron Watson
 Responsable à la Pédagogie

- R.A.S.

Gabrielle Pitre

Responsable aux Affaires socio-culturelles

- R.A.S.

Raphaël Doran-Peñafiel
 Responsable à la Mobilisation

- R.A.S.

Flavie Paquin-Chabot
 Responsable à l'Information

- R.A.S.



BUREAU EXÉCUTIF H18-06

1.0 Bienvenue

-

2.0 Affaires courantes

2.1 Politique contre le harcèlement et la violence : suivi

Anne-Sophie propose que Flavie Paquin-Chabot continue les pressions sur les demandes initiales qui n'ont pas été acceptées et/ou considérées par la direction. (*Criss, mets-le ...*)
Zy St-Pierre-Bourdelais appuie

Anne-Sophie amende d'ajouter que le *Criss, mets-le ...* soit l'argument ultime le jour où Flavie Paquin Chabot sera à bout.
Raphaël Doran-Peñafiel appuie

Amendement disposant de la principale adopté à l'unanimité

que Flavie Paquin-Chabot continue les pressions sur les demandes initiales qui n'ont pas été acceptées et/ou considérées par la direction. (*Criss, mets-le ...*), et que ce dernier soit l'argument ultime le jour où Flavie Paquin Chabot sera à bout.

2.2 Conseil d'Administration de la Fondation du CVM (12 - 02 - 18) : retour

R.A.S.

2.3 Assemblées générales de grève 1^{er} mars et 24 avril 2018 : suivi

2.3.1 Logistique

Présidium assuré par la permanence (Mathild Ramirez et Eudoxie Fava ?)

Gabrielle Pitre propose **que Gabrielle Pitre, la Responsable aux Affaires socioculturelles organise une activité de genre Bingo pour des beignes durant l'attente pré-quorum**

Raphaël Doran-Peñafiel appuie
Adoptée à l'unanimité

2.3.2 Mobilisation

2.3.2.1 Tournée de classe

Anne-Sophie Bélanger propose **pour ces tournées de classe qu'il n'y ait jamais deux hommes-cis, jamais deux représentant-e-s de CUTE, et que les thématiques soient Journée des femmes*, date-lieux, quorum de classe, et questions**

Raphaël Doran-Peñafiel appuie
Adoptée à l'unanimité

2.3.2.2 Courriel avec liste d'envoi : texte

R.A.S.

2.3.2.3 Table d'information : lieu et dates

R.A.S.

2.4 Comptes en banque Desjardins et Registraire des entreprises du Québec : changement de 2 des responsables et signataires

Zy St-Pierre-Bourdelais propose **les modifications suivantes :**

Registraire des entreprises
Changement des administrateur-trice-s - Proposition



BUREAU EXÉCUTIF H18-06

- 1 Pour nouvelle inscription:
 - Zy St-Pierre-Bourdelaï, Responsable à la Trésorerie
 - Anne-Sophie Bélanger, Secrétaire générale
 - Flavie Paquin-Chabot, Responsable à l'Information
 - Gabrielle Pitre, Responsable aux Affaires socio culturelles
- 2 De conserver l'inscription:
 - Étienne Philippart, Secrétaire permanent
 - Sami Daudelin, Gérant de l'Exode
- 3 De supprimer les inscriptions :
 - Guillaume Picard, Responsable général
 - Jérôme Lemieux, Responsable de la Mobilisation
 - Catherine Lecours-Bouffard, Secrétaire générale

Comptes en banque

Changement de signataires

(maximum cinq sur les cartons de la banque → désigner les cinq)

Pour le compte principal

- 1. Gabrielle Pitre, Responsable aux Affaires socioculturelles
 - 2. Jérémy St-Pierre-Bourdelaï, Responsable à la Trésorerie
 - 3. Anne-Sophie Bélanger, Secrétaire générale
 - 4. Flavie Paquin-Chabot, Responsable à l'information
- [- Étienne Philippart, Secrétaire permanent] en cas de besoin

Pour le compte comités

- 1. Gabrielle Pitre, Responsable aux Affaires socioculturelles
 - 2. Jérémy St-Pierre-Bourdelaï, Responsable à la Trésorerie
 - 3. Anne-Sophie Bélanger, Secrétaire générale
 - 4. Flavie Paquin-Chabot, Responsable à l'information
- [- Étienne Philippart, Secrétaire permanent] en cas de besoin

Pour le compte Exode

- 1. Gabrielle Pitre, Responsable aux Affaires socioculturelles
 - 2. Jérémy St-Pierre-Bourdelaï, Responsable à la Trésorerie
 - 3. Sami Daudelin, Gérante
 - 4. Flavie Paquin-Chabot, Responsable à l'information
- [- Étienne Philippart, Secrétaire permanent] en cas de besoin

Zachary Cameron Watson appuie

Adopté à l'unanimité

2.5 AGEnda 2018 - 2019 : Contenu mensuel : responsable ?

2.5.1 Contenu mensuel

R.A.S.

2.5.2 Mois : Graphisme et textes

Flavie Paquin-Chabot va contacter le programme de graphisme

2.5.3 Concours couverture

Voir avec la permanence

2.6 Comité embauche : suivi

Début de communication entre les membres du Comité d'embauche, rencontre prochaine (lundi 26 février) : Alexandre Belley nous tiendra au courant.

2.7 Bureau exécutif

2.7.1 Délégué - e - s

R.A.S.

3.1 Affaires internes

PROCÈS-VERBAL DU BUREAU EXÉCUTIF H18-06 DU 23 FÉVRIER 2018

Document disponible sur notre site Internet www.agecvm.org

3.1 Table de concertation [H18-02](#) (28 février 2018)

3.1.1 Présidium

R.A.S.

3.1.2 Subventions étudiantes (975,80 \$ disponibles)

3.1.2.1 [H18-06](#): Ébénisterie : chaise Windsor (1500,00 \$ demandés)

3.1.2.2 [H18-07](#): Ébénisterie : Stage en Irlande (900,00 \$ demandés)

3.1.3 Subventions externes (513,66 \$ disponibles, hors Luites autochtones)

3.1.3.1 [H18-05](#): Mouvement international de Luites autochtones (présentation) : 500,00 \$ déjà accordés lors de la T.C. H18-01

3.1.3.2 [H18-08](#): Colloque La Grande Transition (1000,00 \$ demandés)

Zachary Cameron Watson propose **que Juliette Hénault (Stage en Irlande) vienne présenter son projet en Table de concertation de même que le Mouvement internationale de Luites autochtones, qui s'est déjà vu attribuer 500,00 (cinq cents) à la Table de concertation H18-01, du 07 février 2018**

Zy St-Pierre-Bourdelais appuie
Adoptée à l'unanimité

Raphaël Doran-Peñafiel propose **de proposer à la Table de concertation, pour les subventions étudiantes, de donner 100,00 (cent) \$ au projet Stage en Irlande ([H18-07](#)) et 300,00 (trois cents) \$ au projet Chaises Windsor ([H18-06](#))**

Alexandre Belley appuie
Adoptée à l'unanimité

Zy St-Pierre-Bourdelais propose, **dans le cadre des subventions externes, de laisser à la Table de concertation la décision de donner ou non l'argent des subventions externes à Luites autochtones ([H18-05](#)) ou au Colloque La grande transition ([H18-08](#))**

Note secrétariat : le solde de 513,66 \$ ne comprend pas Luites autochtones, dont la subvention de 500,00 \$ est déjà comptabilisée dans les subventions externes déjà attribuées)

Alexandre Belley appuie
Adoptée à l'unanimité

3.2 Subvention étudiante : suivi

3.2.1 [H18-05](#): Inter collégiale d'arts visuels:

3.1.2.1 [suivi](#) - 1000,00 \$

Anne-Sophie Bélanger propose **d'approuver ce don de mille dollars aux bénévoles de l'intercollégiale d'Arts visuels**

Zy St-Pierre-Bourdelais appuie
Adoptée à l'unanimité

3.1.2.2 Publicité catalogue



BUREAU EXÉCUTIF H18-06

Flavie Paquin-Chabot assure le suivi de cette publicité

4.0 Affaires externes

Alexandre Belley va contacter l'Association étudiante du Cégep de Sherbrooke pour leur expliquer le fonctionnement du département graphisme au Vieux Montréal

5.0 Pédagogie

Zachary Cameron Watson s'occupe, dans le cadre d'un nouveau processus de plainte, de contacter l'Association étudiante du Cégep de Rosemont, et a déjà commencé d'élaborer un système. Dès qu'il sera en place, il faudra organiser la mobilisation pour populariser ce nouveau système de plainte confidentiel.

6.0 Mobilisation

6.1 Retour Comité mobilisation du 15 février 2018

R.A.S.

7.0 Affaires socioculturelles

R.A.S.

8.0 Information

R.A.S.

9.0 Affaires diverses

Invitation à aller à la dissolution de l'ASSÉ ce 24-25 février, et à la rencontre du RRAG7 ce 3 mars

10.0 Levée

Flavie Paquin-Chabot propose **la levée du Bureau exécutif [H18-06](#) du 23 février 2018**
Zachary Cameron Watson appuie
Adoptée à l'unanimité